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Un interesante 
estudio de una enfermera 
encargada de cuidados 
paliativos con pacientes que 
decidían morir en casa en sus 
últimos días de vida concluye 
que los arrepentimientos 
más comunes en ellos se 
resumían en cinco: 
1.- Ojalá hubiera tenido el 
coraje de vivir una vida fiel 
a mí mismo, no la vida que 
otros esperaban de mí.
2.- Ojalá no hubiera 
trabajado tan duro.
3.- Ojalá hubiera tenido el 
coraje para expresar mis 
sentimientos.
4.- Me hubiera gustado haber estado en contacto con 
mis amigos.
5.- Me hubiera gustado permitirme a mí mismo ser 
más feliz.

Todo lo que se condensa en los lamentos de las últimas 
semanas de nuestro paso por este mundo se resume por 
lo tanto en torno al amor y las relaciones. Hay quienes 
piensan que van a vivir para siempre y no trabajan cada 
día en convertirlo en único. Gastan días. Mi carta de 
este mes es una invitación para los que aún estamos 
a tiempo. Siempre digo y aquí lo he dicho alguna vez 
que engañar está feo pero que engañarse a uno mismo 
es de idiota. Vivamos pues fieles a nosotros mismos. 
Gastemos energías en ser los mejores pero sin dejarnos 
muertos en el camino más de los inevitables y, sobre 
todo, no permitamos morir sin haber vivido. Cabemos 
en un bote y en él no podremos llevarnos la cómoda 
imperio que nos encanta, ni el reloj que tanto nos 
costó, aquel abrigo y mucho menos el coche y la casa. 
El trabajo tiene que ser una herramienta para nuestro 
crecimiento personal y bienestar no nuestra guillotina 
y cárcel. Échele la pierna adelante como los gallardos 
toreros y renuncie para no hacer nada de lo que no 

mario niebla del toro carrión
Director
direccion@revistaescaparate.com
@niebladeltoro

Ojalá

carta del 
director

haría, sólo por dinero. Llame 
a quien tiene ganas de llamar 
sin complejos de decirle que 
le necesita, que se equivocó 
y que le quiere. No tema por 
pecar de blando, ¿qué más 
da? ¿qué pierde? ¿a quién 
le importa más que a usted 
todo esto? No deje que se 
le enconen sentimientos, 
sáquelos a borbotones a 
fuera, expúlselos a caños. 
Salga de sí mismo y de lo 
que le aturde en su interior. 
Libérese. Hagamos un 
esfuerzo por no torpear 
despreciando a quienes nos 
entregan su cariño y, sobre 
todo, su tiempo, pues es lo 

único que no recuperarán jamás. Cuando torpee corra 
presto a arreglarlo. Corra con todas sus fuerzas y no 
mire para atrás por nada en el mundo. Si no hay mala 
fe todo tiene remiendo. Corra tras su felicidad pues 
es esa misma carrera la felicidad, ya que como sabe la 
felicidad de película americana “per secula seculorum” 
no existe. ¿Estamos locos? 

Quería con esta carta continuar esta senda epistolar 
que emprendí hace algún tiempo para que este 
mazacote de letras sirvan para que usted reflexione 
sobre las cosas que realmente importan mientras 
toma un café cargado o descafeinado, le cortan el pelo 
o simplemente mientras descansa en el sofá antes de 
volver a sus obligaciones. Ésta, como le decía, es una 
invitación para los que estamos a tiempo de darnos una 
oportunidad para ser felices y plenos. No quiero que 
esos lamentos los pronunciemos alguno de nosotros 
a una hermosa enfermera cuando nos acerquemos al 
final de este peregrinar terrenal por el que pasamos 
afanados en tanto prescindible y que tanto nos ocupa 
y despista de la esencia de la vida. Invitado está, amigo. 
Ahora sí, le dejo continuar con esta feria de vanidades 
que tanto entretiene.
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Poco se puede añadir para mostrar la repercusión y lo que 
significaron los VIII Premios Escaparate celebrados el 

pasado 26 de septiembre en la Plaza de América del Parque 
de María Luisa en su primer centenario. Los medios 
nacionales más importantes se han hecho eco una vez 

más de lo que se conoce como la fiesta del año en Sevilla. 
Difícilmente un medio nacional consigue un número de caras conocidas tan amplio 

en sus fotos de familia como el nuestro, siendo nuestra naturaleza de carácter regional 
y local, especializada en sociedad. Casi cuarenta en esta edición entre premiados y 

asistentes. Cada una de ellas a la altura de cualquier portada nacional. El mayor número 
conseguido hasta ahora. El año de más personajes y personalidades y el año de mayor 

número de asistentes totales. Más de cuatrocientos invitados vivieron y se sentaron a la 
mesa imperial de Escaparate para festejar con nosotros los ocho años de estabilidad de 
una revista líder. Una cabecera centrada en la vida social. Entiendo la especialización 

fundamental en este tipo de medios. Escaparate sigue siendo referencia a nivel nacional 
para las grandes cabeceras para mayor honra de nuestro esfuerzo y trabajo. Se podrá 

mirar por el prisma que se quiera mirar el fenómeno Escaparate pero no hay discusión 
cuando decimos que nuestra capacidad de convocatoria es inigualable al menos en 
toda Andalucía. El cariño de tantos amigos de relevancia social que nos acompañan 

año tras año de forma desinteresada y no lucrada es apasionante y fundamental para ir 
pensando, pese a los arduos preparativos que hay que poner en marcha detrás de todo 

esto, en la siguiente edición con tanta fuerza como en 2006 cuando empezamos. La 
cena en mesa imperial servida magistralmente por Grupo Abades nos trasladó a fiestas 
de un tiempo de esplendor de grandes banquetes y fiestas cada vez menos frecuentes. 

En concreto desde que nos visitase la primera dama argentina Eva Perón en 1947 
no se hacía algo parecido en ese enclave mágico, antiguo jardines de los Duques de 

Montpensier. Algunos decían que desde la Expo 92 no tenía lugar en Sevilla una cena de 
esa índole. Los más importantes y de mayor alcance nacional medios de comunicación, 

incluso algunos medios extranjeros (ingleses, franceses y holandeses concretamente) 
se hicieron eco de los Premios Escaparate con motivo de nuestro octavo aniversario 
fundacional. No menos importante son los 337.000 impactos (que se dice pronto), 
como reflejamos en gráficas en las páginas interiores, los que en el mes de octubre 
han tenido los Premios Escaparate a través de nuestras redes sociales. Vivimos días 
de recuperación y en nuestro caso además de dicha por ver que el trabajo tiene sus 

frutos. Dejo de bailar en torno a nuestro ombligo para que disfrute de esta edición, pero 
entienda que la satisfacción como el peaje es inmenso y no hay mejor momento que 

este para manifestarlo. Espero que sea de su agrado este especial que hemos elaborado 
pensando en usted pues es en quien lo hacemos a la hora de abordar cada página de esta 

revista de vida social.
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Visite muchas mas fotografías en nuestras galerías de la pagina web.
www.revistaescaparate.es 
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Doctora en medicina y especialista en 
endocrinología y nutrición, la madrileña 
Paloma Gil, que además trabaja como 

colaboradora en el programa ‘La Báscula’ de Canal 
Sur TV, forma parte del equipo de profesionales que 
desarrollan su trabajo en la Clínica Rocío Vázquez.

De cara a mejorar nuestra salud, nuestro aspecto 
y al fin y al cabo, nuestra calidad de vida, nos 
responde a algunas preguntas. 

Llega la temporada de verano y son muchas las 
personas que deciden perder peso ¿es posible 
la pérdida de peso en poco tiempo de una forma 
saludable?

Por supuesto que es posible, pero para ello hace 
falta ser estricto con las cantidades de comida y 
realizar ejercicio.

¿Qué considera que debe cumplir cualquier 
dieta para no suponer un riesgo para la salud? 

Es importante que sea variada, que no elimine ningún 
grupo de alimentos y que aporte los nutrientes 
necesarios. Solo de esta maneraconseguiremos 
perder peso sin aburrirnos y sin dañar nuestra 
salud.

Sabemos que además de seguir una dieta 
equilibrada y hacer ejercicio físico, hay ciertas 
partes del cuerpo donde es más difícil eliminar 
la grasa acumulada y existen tratamientos 
específicos para ello ¿Considera aconsejable 
combinar estos tres factores? 

Es evidente que las medidas de estética siempre 
son un complemento indispensable para mejorar 
nuestro aspecto físico. Pero lo que nadie debe 
olvidar es que para obtener los mejores resultados 
habrá siempre que complementar las medidas 
estéticas con unos hábitos de vida saludable.

En la Clínica Rocío Vázquez trata entre otros, 
a pacientes que desean mejorar su físico y 
su salud, y para ello siguen un programa de 
alimentación personalizado. Después de años 
de experiencia ¿Cuáles son los errores más 
comunes en los que solemos caer a la hora de 
seguir una dieta? 

El error más común es considerar que una dieta 
es algo que tiene un inicio y un fín. Si decidimos 
mejorar nuestros hábitos dietéticos, este cambio 
debemos mantenerlo de por vida. No se trata solo 
de perder peso. Se trata de ganar salud.

Hay personas que tras una pérdida de peso 
importante, notan como la piel de ciertas zonas 
como abdomen o piernas no es la que desean 
¿Qué recomienda en estos casos? 

En casos leves esta flacidez puede mejorar con 
medidas estéticas pero si el problema es mayor, 
será necesario el tratamiento quirúrgico.

En el programa “La Báscula” vemos como la 
perdida de no es simplemente un tema estético, 
sino que conlleva beneficios de todo tipo 
¿Qué le suelen trasladar sus pacientes en este 
sentido?

La mejora en la calidad de vida de los pacientes 
es increíble. No solo se sienten más agusto con 
su nueva imagen sino que mejora también su 
autoestima y sus ganas de vivir y de luchar para 
conseguir lo que se propongan.

Entrevista a Paloma Gil, 
endocrinóloga
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EscaparatE dE la salud
Dr. miguel aragón

Existe una morfología típica de mujer denominada 
ginoide, que se caracteriza porque la proporción de la 
anchura de la cintura hacia abajo es mayor que de la 

cintura hacia arriba.

La celulitis y la grasa localizada pienso que no se producen 
si no es porque ya hay una predisposición genética para 

ello. En el organismo se definen dos tipos de grasas. La grasa 
amarilla, distribuida por todo él  y de la que tomamos la energía 
necesaria.
Y la grasa parda, que se localiza en determinadas zonas como 
trocánteres (cartucheras) flancos, muslo interno, rodillas, 
abdomen etc. Y que es muy estable, ya que no está destinada 
a proporcionar energía para el cuerpo. Es la razón por la que 
aunque se adelgace, siempre permanece en su localización. 

En cuanto a la celulitis es una patología crónica y lo que 
podemos hacer es mejorarla siempre.

¿Como? Al margen de los procedimientos quirúrgicos 
como la liposucción de la modalidad que sea (lipoláser, 

mecanizadas etc.), hoy día existen métodos seguros y muy 
eficaces para ello. Por supuesto, no me refiero a la cavitación 
que comúnmente se oye, eso ni es segura ni eficaz. Me refiero 
al Mundo de los Ultrasonidos focalizados. Tecnología segura 
que podemos eliminar la grasa de forma permanente. Ejemplo 
de ello es el Ultrashape y Liposonix.

En cuanto a la celulitis tengo que decir que hay que combatirla 
continuamente. Aunque hoy en día existen métodos como la 

combinación de radiofrecuencia con infrarrojos, vacuoterapia  y 
otros que son eficaces casi al 100%. Siempre con un programa 
de mantenimiento posterior. Ejemplo de ello Velashape III, 
revolución mundial en el campo tecnológico médico.

La cara interna de los muslos es una de las zonas más 
conflictivas de tratar, cuando la flacidez acampa en ella. Es 

el motivo principal, además  del sometimiento al efecto de la 
gravedad.

Por nuestra parte, después de 25 años, trabajar en este 
tema, hemos concluido que el método más eficaz es todo 

aquel que produzca una reducción efectiva y permanente de 
la grasa localizada mas una contracción y neoformación de 
colágeno en la zona. Siempre acompañados de tratamientos 
complementarios muy individualizados.

Por último comentar que la época más óptima para el 
comienzo de este tipo de tratamientos es el Otoño.

GRASA Y CELULITIS: 
TRATAMIENTOS EFICACES

Licenciado en 
medicina y cirugía 
(Universidad de 
sevilla)
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EL PUNTO DE VISTA DE 
JUAN DELGADO @Mr_JDelgado
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En determinados momentos de la vida del empresario es aconsejable 
que éste realice una adecuada planificación patrimonial y societaria 
de sus activos, tanto desde el punto de vista civil como mercantil 

y tributario. Lo lógico es que esta planificación no solamente contemple 
aspectos relativos a las sociedades en las que el empresario es titular o 
partícipe, sino que también prevea otros relacionados con su patrimonio 
personal. 

Una óptima planificación debe realizarse, siempre, teniendo en cuenta 
los efectos de las previsibles modificaciones de tipo fiscal que puedan 
avecinarse. Es decir, no solamente atendiendo a la normativa actual sino 
también a la futurible, puesto que ésta siempre afecta de algún modo a la 
situación del empresario y de la familia empresaria.

La reforma fiscal y financiera, aprobada recientemente por el Congreso y 
que entrará en vigor a partir del 1 de enero de 2015, introduce suficientes 
elementos novedosos como para convertir el momento actual en el 
momento idóneo para auspiciar esta planificación.

Sin duda, uno de los elementos más novedosos que introduce la reforma 
es el de la eliminación de los denominados coeficientes de abatimiento. 
Es decir, la nueva normativa elimina la diferente tributación de algunos 
activos, que se establecía en función de la permanencia y antigüedad 
de los mismos. Así, estos coeficientes permitían aplicar una reducción 
a las ganancias patrimoniales transmitidas (ya fueran bienes inmuebles, 
acciones o participaciones en fondos de inversión), siempre y cuando 
éstas hubieran sido adquiridas con anterioridad al 31 de diciembre de 
1994. 

ELIMINACIóN DE LOS 
COEFICIENTES DE ABATIMIENTO

MÉtOdO accINt
Luis granda

economista 
socio y Director 
de accint 

Estudio de Planificación del Empresario Familiar
MADRID     SEVILLA     CADIZ     MALAGA    BADAJOZ    A  CORUÑA

Plaza Aviador Ruiz de Alda, nº 11     C.P. 41004  
T  954 369 306

accint@accintasesores.com          www.accintasesores.com

Sin embargo, el texto del anteproyecto de ley señala que “para avanzar 
en términos de neutralidad, se incorporan en la base imponible del ahorro 
las ganancias y pérdidas patrimoniales, cualquiera que sea el plazo de 
permanencia en el patrimonio del contribuyente”.

Al abolir los coeficientes de abatimiento, aquellos inmuebles adquiridos 
con anterioridad al año 94 experimentarán, a partir de 2015, un incremento 
de su coste fiscal, en caso de que sean vendidos. Es decir, se iguala el 
tratamiento fiscal de las ganancias patrimoniales, con independencia de 
su período de generación.

Por lo tanto, de acuerdo a todo lo expuesto, el momento actual es el 
adecuado para acometer la planificación societaria y patrimonial, 
sobre todo en caso de que existan bienes inmuebles adquiridos con 
anterioridad a 1994. En este sentido, quisiera destacar que en ACCINT 
somos especialistas esta cuestión. 

A lo largo de más de dos décadas hemos resuelto con éxito más de 
500 casos de planificación y hemos desarrollado una metodología propia 
–el Método ACCINT- para asesorar a los empresarios y a las familias 
empresarias a organizar la estructura de funcionamiento adecuada que 
le permita proteger su patrimonio, ahorrar impuestos y realizar el proceso 
de relevo generacional y planificación sucesoria de un forma adecuada y 
óptima desde el punto de vista civil, mercantil y fiscal.

Momento óptimo para acometer la planificación 
societaria y patrimonial
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Lo que los medios dijeron de nosotros...
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Los bloggers y medios web también se hicieron eco...
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facebook: revista escaparate twiter: @escaparaterevis

IMPACTOS EN LA REDES SOCIALES:

26/09/2014: 69.384 INtEracIONEs
sEMaNa dE 22/09 al 28/09: 150.840 INtEracIONEs

26/09/2014: 30.500 INtEracIONEs
sEMaNa dE 22/09 al 28/09: 185.500 INtEracIONEs

EN TOTAL 336.340 INTERACIONES 
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Nuestros patrociNadores de premios
Gracias

CLÍNICA MAREST

THE IVORY

HACIENDA DE ORÁN

BODY SOLUTION

LA CAIXA

CLÍNICA ROCÍO VÁZQUEZ
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CLÍNICA ROCÍO VÁZQUEZ SiSTEM CONCESUR

SELECOMPERNORD RICARDGRUPO ABADES
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GRACIAS A NUESTROS PATROCINADORES

GRACIAS DE CORAZÓN

Desde estas líneas el equipo de nuestra querida Revista Escaparate queremos agradecer la confianza y el apoyo 
que un año más hemos recibido de nuestros Patrocinadores y Colaboradores, desde los que llevan apostando por 
nuestra revista desde el primer aniversario hasta los que este año se han sumado a celebrar con nosotros el octavo 
aniversario de esta bendita locura de papel. Queremos haceros saber la importancia de vuestra participación en 
este evento, ya que no queremos que sólo os quedéis con la magia, la ilusión y todo lo hermoso que rodea a esta 
celebración, que aunque esos aspectos sean muy importantes, queremos también resaltar la parte más noble y 
altruista de la celebración de cada aniversario. Nos referimos a que gracias a vuestra colaboración podemos ayudar 
a muchas personas que se encuentran en situaciones muy difíciles como las personas que pertenecen al proyecto 
Maparra, o los niños y adolescentes  que padecen la devastadora enfermedad del cáncer y de los que se ocupa la 
Fundación Aladina o la asociación síndrome de down que se encarga de dar calidad de vida a estos maravillosos 
niños. Para colaborar con este tipo de nobles causas todas las ayudas, apoyos y colaboraciones son pocas. Desde 
nuestra posición como medio de comunicación, llevamos ocho años aportando nuestro granito de arena en forma 
de aportaciones económicas y dando cobertura en nuestra revista a los eventos que estas asociaciones organizan 
durante todo el año. Vamos a seguir colaborando y apoyando todas estas causas y otras muchas más porque esta 
forma de actuar es parte esencial de la filosofía de Escaparate. Nada tendría sentido si las cosas que conseguimos no 
se comparten con la gente que más lo necesita. Un millón de GRACIAS a todos nuestros patrocinadores y colaboradores 
porque un año más hemos conseguido ayudar a tres organizaciones tan importantes como son la FUNDACIÓN 
ALADINA, ASOCIACIÓN SÍNDROME DE DWON y el PROYECTO MAPARRA de la parroquia de Jesús Obrero. Todos

PATROCINADORES: CLÍNICA ROCÍO VÁZQUEZ, ABADES, THE IVORY, CLÍNICA MAREST, MARQUÉS DE CÁCERES,SISTEM, PERNORD RICARD, 
CONCESUR, HACIENDA DE ORÁN, LA CAIXA.
COLABORADORES: BARBADILLO, EC AZAFATAS, EL CORTE INGLÉS, CAJA RURAL, COCACOLA, ROMEROS DE ALANÍS Y ORIZA.

Proyecto Maparra
Parroquia de Jesús Obrero
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Las ojeras se suelen asociar con cansancio, enfermedad o 
preocupación, y en otras ocasiones son algo permanente 
cuya aparición suele asociarse a causa genéticas o paso 

del tiempo. Con su corrección se trata de rejuvenecer la mirada y 
eliminar los signos de fatiga o tristeza que proporcionan al rostro.

La Dra. Carmen Danta utiliza una técnica personal  para el 
relleno de la zona de las ojeras con el gel específico que lo 
hace confortable al paciente pudiendo incorporarse a su vida 

cotidiana inmediatamente. Es un gel  para tratar y rellenar la zona de 
la ojera de forma natural y duradera, además de redensificar la piel 
de la zona periocular.  

Es un producto reabsorbible, que lo hace diferente al resto de los 
rellenos.

Este tratamiento va dirigido tanto a hombres como a mujeres, en 
pacientes jóvenes, de mediana y edad avanzada.   En algunos 

casos los pacientes jóvenes no presentan arrugas pero si la zona 
hundida, o aquellos que han estado sometidos a tratamientos 
de acne, basadas en la utilización de cremas muy agresivas, 
absorbentes, astringentes que conlleva al envejecimiento peri 
ocular de la zona.

Según la Dra Carmen Danta la gran mayoría de sus pacientes están 
plenamente satisfechos con el implante para corregir la zona de 

la ojera, con resultados inmediatos y sin efectos secundarios.

La duración del tratamiento estimada es de un año. Se puede 
aplicar en cualquier tipo de piel y en pacientes que presentes 

ojeras, surco lagrimal, bolsas malares o palpebrales mínimas.

Otro novedad que incorpora nuestra Clínica  es la Rinoplastia 
sin cirugía o Rinomodelación. El temor a la cirugía plástica 

impide que muchas personas contemplen la idea de operarse la 
nariz. La alternativa a pasar por el quirófano es la rinomodelación (o 
rinoplastia sin cirugía) en la que un especialista estético moldea la 
nariz inyectando  implantes.

Estos productos se inyectan en lugares muy precisos como son 
la parte superior de la nariz,  corrigiendo el caballete y elevando 

la punta de la nariz.

Es una buena alternativa para aquellos pacientes que desean 
retocarse la nariz sin pasar por el quirófano.  Los resultados 

que se obtienen pueden son muy rápidos y buenos  pudiendo el 
paciente incorporarse de inmediato a su vida cotidiana.

TRATAMIENTO DE OJERAS Y 
RINOPLASTIA SIN CIRUGIA

cONsEjOs dE salud y BEllEza 
Dra. carmen Danta garcía de castro

Licenciada en 
medicina y cirugía 
estetíca

Clínica Marest
Avda. Eduardo Dato 37, Bajo D

Tf: 954 41 30 56
www.clinicamarest.com
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ALMUERZO DE BIENVENIDA DE ESCAPARATE
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EN ORIZA



86 Escaparate



87Escaparate



88 Escaparate



89Escaparate



90 Escaparate

Espejo
por anibal gonzález pinto 
espejodesevilla@escaparatedesevilla.com

CONCIERTO “LOS DEL RÍO 
ENTRE AMIGOS” EN FIBES, 
POR SU 50 ANIVERSARIO

Los del Río han celebrado su 50 aniversario por todo 
lo alto en Sevilla. Lo hicieron el pasado 3 de octubre 
con un gran concierto en el Palacio de Exposiciones 
y Congresos (FIBES) que llamaron “Los de Río entre 

amigos”. Los de Dos Hermanas reunieron en el escenario 
a un nutrido grupo de artistas y grandes amigos que los 
acompañaron con sus voces en esta cita tan especial.

India Martínez, José Manuel Soto, Siempre Así, Bertín 
Osborne, El Arrebato, Cantores de Híspalis, Los Marismeños, 

Manuel Lombo, El Mani, Rafa Serna, Diego Carrasco, Enrique 
Montoya, Laura Gallego y Alejandro Vega unieron sus voces a 
las de Los del Río para compartir grandes canciones con ellos. 
Desde las mejores sevillanas con los mayores representantes 
del género hasta una canción dedicada a Rocío Jurado 
junto a una joven promesa como Laura Gallego. También se 
sumaron temas como el “Déjate querer”, con José Manuel 
Soto; “Morir de Amor”, con India Martínez, o “Que no se rompa 
la noche”, con Alejandro Vega, entre otros muchos éxitos de 
todos los tiempos.
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Un recibimiento espectacular para los 
homenajeados que respondieron 

agradeciendo la asistencia a todos los presentes, 
entre los que se encontraban otros grandes 
amigos de los cantantes como Carmen Tello 
y Curro Romero, el restaurador Lucio, José 
Manuel Soto, el alcalde de Sevilla Juan Ignacio 
Zoido y señora, Las Hermanas Cobos, Pedro 
Trapote, Álvaro y Carlos de Kafepa tres, hasta 
una delegación china y un largo etcétera de 
personalidades sevillanas. Sin duda un concierto 
que no dejó indiferente a nadie, y donde se bailaron 
sus más populares temas, como “Sevilla tiene un 
color especial” o la archiconocida “Macarena”.



92 Escaparate

VICENTE DELGADO 
EN  LA II SEVILLA FASHION 
CENTER EN LA PLAzA DEL 

SALVADOR
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Se dice que el estilo es 80% actitud y 20% buen gusto y justa 
combinación de la ropa que elegimos. El mayor problema suele 
estar en el primer grupo: si bien muchas mujeres no saben cómo 

vestir o combinar sus prendas, son muchas más las que no saben cómo 
fortalecer su actitud para sentirse bien con ellas mismas y transmitirlo a 
los demás.

¿Qué es lo que hace y forma nuestra personalidad? La actitud se 
forma trabajando la parte interior, dándole cada vez más fuerza y 
valor. Esto implica tomar conciencia de cuáles son tus virtudes y 

cuáles tus defectos y así fortalecer tu interior.

Primer  paso: ¡se tu propio foco de atención! Cuando de estética 
se tata, las mujeres ponemos el foco de atención afuera. No hay 
que dejar de mirar a nuestro alrededor, pero es importante cambiar 

el foco de atención hacia nosotras mismas. Antes de admirar o envidiar a 
otras, gasta esa energía en mirarte a ti misma, ver si te sientes bien, qué  
pasa en tu vida y qué no te está pasando que te gustaría que te pasase.

Segundo paso: toma conciencia. Una vez que logras redirigir 
esa energía hacia ti misma, es momento de tomar conciencia, 
autoconectarte y ver cuáles son tus virtudes y tus defectos. Haz 

listas de qué es lo que te gusta de tu cuerpo y tu personalidad y qué 
te gustaría mejorar. Pueden ser características de tu físico o de tus 
emociones: es importantísimo tomar conciencia de nuestros sentimientos 
para que éstos no dominen nuestra actitud.

Tercer paso: pasa a la acción. Una vez que tomaste conciencia, 
te conectaste con tu interior y te diste cuenta qué es lo que más te  
molesta de ti misma, es momento de modificar y convertir lo que 

te parece negativo en algo que te guste, potenciando tus cualidades y  
trabajando para mejorar estos aspectos negativos.

En cuanto a tu aspecto físico, mírate con cariño al espejo y  evalúa 
si necesitas algo de cuidado, acepta lo que no se puede cambiar 
y establece pautas de trabajo con todos los aspectos que sí se 

pueden modificar. Mírate y observa más allá, acéptate y ámate tal como 
eres, este es un paso muy importante. Si logras aceptar verdaderamente 
lo que no puedes modificar vas a llevarlo con mucha más seguridad y 
eso se va a notar en tu forma de comunicarte. Si te sientes bien contigo 
misma se reflejará directamente en tu estilo.

En cuanto a la parte emocional, busca momentos en los que te 
sientas conectada contigo misma, tiempo de tranquilidad en los que  
puedas volver a tu eje. Este momento de conexión y silencio pueden 

durar cinco minutos, una hora o dos días, lo importante es encontrarlo 
disfrutarlo. Algunos lo logran corriendo, caminando, cantando, pintando, 
haciendo terapia, yoga, flores de Bach, reiki o meditando: descubre 
cuál va contigo para deshacerte de todas esas emociones o reacciones 
negativas que te molestan de ti misma.

A la hora de buscar tu propio estilo reflexiona, primero, si estás 
contenta con tu actitud. Una vez que trabajes en ella y logres estar 
satisfecha, vas a poder aprender muy rápidamente el 20% que 

resta para crear un gran estilo propio ¡y único!

STYLE COACHING

EscaparatE dE MOda
stella salvatore

especialista en 
tendencias de 
moda 

 C/Chicarreros 11, 41004 Sevilla
www.stellasalvatore.com

facebook.com/stellasalvatore.es
@stellasalvator

691846865

LA MODELO ELISABETH REYES VISITA LA 
TIENDA STELLA SALVATORE EN SEVILLA

FORD Y FUNDACIóN ONCE PRESENTAN EL 
PLAN ADAPTA EN SEVILLA

LA PRESIDENTA DE LA DIPUTACIóN RECIBE 
A LOS MODISTOS VICTORIO Y LUCCHINO

Ford España, su Red de Concesionarios y Fundación 
ONCE han presentado hoy en Sevilla el Plan Adapta, una 
iniciativa que facilita la prueba de un vehículo adaptado 
a personas con discapacidad antes de comprarlo, un 
hecho casi inexistente hasta ahora. 

La presidenta de la Diputación de Córdoba, María Luisa 
Ceballos, y el vicepresidente primero, Salvador Fuentes, 
han recibido hoy en el Palacio de la Merced a José Luis 
Medina y José Víctor Rodríguez, representantes de la 
firma Victorio & Lucchino, para conocer de primera mano 
un nuevo proyecto que tendría como sede el municipio 
de Palma del Río, un centro internacional de diseño que 
impartiría formación de postgrado
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LA MODA ESTÁ DE MODA

pasarEla lEgal
emilio moeckel

abogado 
Director del iciDe
escuela oficial de 
práctica Jurídica

c/ Inca Garcilaso nº 3 - Edificio EXPO  41092 - SEVILLA
Tlfs. 954 488 213 / 693 441 500  Fax 954 489 021

www.moeckelabogados.com             moeckelabogados@icide.eu

Moda y billones van de la mano. Es un sector con un enorme 
potencial que hoy día, con menos salidas profesionales, 
está acrecentando la salida de creadores encubiertos 

que sacan fuera de sí toda la creatividad que tenían contenida a 
través de mercados callejeros, showrooms, Internet o blogs de 
modas… Pero no siempre se están cuidando aspectos legales a 
tener en cuenta, por ello, el derecho aplicado a la moda o Fashion 
Law es necesario.

Obvio es que el acceso a la moda a través de las redes o 
tecnología 2.0 ha supuesto un aumento de los riesgos 
y daños originados por plagios, falsificaciones y uso de 

derechos reconocidos por parte de terceros no autorizados, 
haciendo fundamental contar con una asistencia jurídica integral en 
todo el proceso de creación, distribución y comercialización en el 
sector de la moda.

Encontramos una de sus principales vías de protección jurídica 
en la regulación sobre Propiedad Intelectual (derecho de autor) 
y Propiedad Industrial (marcas, patentes…). Sin embargo 

no existe un derecho específico sobre la moda. Lo que llamamos 
Fashion Law engloba además otras áreas como Derecho Civil, 
Administrativo, Penal, Mercantil, Fiscal, Laboral o incluso Inmobiliario.

Con todas estas ramas se configura la normativa legal que 
incide en el sector de la moda.  El diseñador querrá proteger 
sus diseños frente a falsificaciones pues hay diseños que 

van más allá de la mera inspiración para convertirse en auténticas 
copias, a las que sólo se les cambian la marca,  al fotógrafo le 
interesa saber cuál es el ámbito de protección que la ley otorga a sus 
trabajos frente a un posible uso por terceros, el que tiene una tienda 
on line para comercializar sus productos de belleza, prendas textiles, 
complementos o artículos multimarcas puede tener problemas a la 
hora de gestionar la privacidad de los usuarios o es posible que un 
día sea víctima de un fraude como consumidor en cualquiera de las 
tiendas anteriores y no sepa reaccionar ante este problema. ¿Y qué 
decir de la publicidad engañosa?...

Key o llave, para los no pocos problemas que pueden surgir, es 
el Derecho de la Moda o Fashion Law que nace para dar una 
solución a este tipo de conflictos, pero mientras se persigue 

con furia la copia de discos y películas la copia o plagio de diseños de 
moda goza aún de aprobación social.

En España sólo los despachos de abogados más punteros, 
como el dirigido por Emilio Moeckel,    Abogados - ICIDE tienen 
un departamento Fashion Law.

La necesidad de asesorar jurídicamente a empresas y 
consumidores en lo que a moda se refiere nos ha movido a ello.
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